

# *Secretario General de la ONU llegará a Cuba en visita oficial*

---



La Habana, 7 may (RHC) El secretario general de la Organización de Naciones Unidas, Excmo. Sr. António Guterres, arribará esta lunes a Cuba en visita oficial, donde tendrá conversaciones con el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y participará en la ceremonia de inauguración del Trigésimo Séptimo Periodo de Sesiones de la Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe (Cepal) y la conmemoración del aniversario 70 de esa Comisión.

António Guterres es el noveno Secretario General de las Naciones Unidas y asumió el cargo el 1ro. de enero del 2017, precisa el diario Granma.

Antes de ser nombrado Secretario General, fue Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), de junio del 2005 a diciembre del 2015.

Antes de incorporarse a Acnur, había trabajado durante más de 20 años en la administración y la función pública. Fue Primer Ministro de Portugal entre 1995 y el 2002, periodo en el que participó activamente en las iniciativas internacionales para resolver la crisis de Timor Oriental.

Como Presidente del Consejo Europeo a principios del 2000, dirigió el proceso de aprobación del Programa de Lisboa para el Crecimiento y el Empleo y copresidió la primera cumbre Unión Europea-África. Fue miembro del Consejo de Estado portugués de 1991 al 2002.

En 1976 Guterres fue elegido diputado del Parlamento de Portugal, del que fue miembro durante 17 años. En ese tiempo, presidió la Comisión Parlamentaria de Economía, Finanzas y Planificación y, posteriormente, la Comisión Parlamentaria de Ordenación Territorial, Municipios y Medio Ambiente. También fue líder del grupo parlamentario de su partido.

Entre 1981 y 1983, fue miembro de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, en la que presidió la Comisión de Migraciones, Refugiados y Población.

Durante muchos años, Guterres fue miembro activo de la Internacional Socialista, la organización mundial de partidos políticos socialdemócratas.

Fue Vicepresidente de dicho grupo entre 1992 y 1999 y copresidió la Comisión para África y, posteriormente, la Comisión para el Desarrollo. Desde 1999 hasta mediados del 2005 desempeñó el cargo de Presidente. Asimismo, fundó el Consejo Portugués para los Refugiados y la Asociación Portuguesa para la Defensa del Consumidor (DECO) y, a principios de la década de 1970, fue Presidente de la asociación Centro de Acção Social Universitário, que realizaba proyectos de desarrollo social en barrios pobres de Lisboa.

Guterres nació en Lisboa, en 1949, y se licenció en Ingeniería en el Instituto Superior Técnico. Domina el portugués, el español, el francés y el inglés. Está casado con Catarina de Almeida Vaz Pinto, Teniente de Alcalde de Cultura de Lisboa, y tiene dos hijos, un hijastro y tres nietos.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161650-secretario-general-de-la-onu-llegara-a-cuba-en-visita-oficial>



**Radio Habana Cuba**